

支え合う2年団!

県立川島中学校 第2学年

充実した2学期

長い2学期もあと2週間ほどで終わりです。真夏から真冬まで突っ走りましたね。

新型コロナウイルス感染症の影響も少しずつ和らぎ、多くの行事がまだ完全ではありませんが、できるようになりました。授業・部活動・学校行事や日々の生活とおして、充実した2学期を送ることができました。主な行事を見れば、川島中高祭、新人大会、市駅伝大会、職場体験、職場体験発表会、先輩から学ぶ、生徒会役員選挙、球技大会と多くの行事が実施されました。それぞれに真面目に取り組み、力を合わせ、素晴らしい結果を残せたと思います。このがんばりを冬休みや3学期の生活につなげていきましょう。

特にその活動の中から写真や感想文を一部紹介します。



○先輩から学ぶ 10月28日(金)



〔感想〕

☆5年生の先輩や藤本先生のお話を聞いて、自分の進路のことをもっと真剣に考えていこうと思いました。私はいま、だいたいの進路や夢は考えているけど、大学入試の制度が変わってきていることや、知らなかった最近の情報などたくさんのが学べました。それに高校生活のこととか、高校生活をよりよくするために中学校のうちにおいたらいいことにも気付かせてくれました。☆5年の先輩方から、高校生活で楽しいことや、やったらいいおすすめのこととかいろいろ聞いて、高校生になるのが楽しみになりました。私は、高校生になったら、中学生の時より、勉強と部活動でそうとう忙しくなると思っていたけど、計画を立てていけば効率よくできることを知りました。

☆先輩方のお話で、「英検や漢検は、高校になると、テストの日と重なることが多いので、中学校のうちにできるだけ取っておこう」といわれたことや、「急に提出物や、小テストをするといわれることがあるよ」と教えてくれたので、中学校の時に各検定を取ろうと思ったし、勉強したその日のうちにワークなどを解いたり、復習する習慣を身につけたいと思いました。

○職場体験発表会 11月4日(金)

事業所ごとに、1年生の前で職場体験で学んだことをパワーポイントをつかって発表を行いました。この発表会に至る前に、学級の方でプレ発表会を行いました。そこでク



ラスの仲間から、率直な感想や意見をもらい、自分たちで修正・改善を加え、この日の発表となりました。



〔感想〕

☆職場体験発表会では、すごく緊張しました。実際に本番で「きちんとしゃべれるか」「パワーポイントがちゃんと動いてくれるか」など不安でいっぱいでした。でも実際にやってみると、思ったよりうまくできたような気がします。クイズになると1年生の雰囲気が柔らかくなり、楽しそうに答えてくれたりして、とてもうれしかったです。

☆発表を終えて、私がうれしかったことは2つあります。1つは、1年生全員が集中して聞いてくれたことです。メモを取りながら聞いてくれている子もいて、発表している私も気が引き締まりました。2つ目は、発表後に質問してくれたことです。

「自分たちの発表内容を真剣に聞いてくれ考えてくれたんだ」と感じてすごくうれしかったし、自信にもなりました。



○球技大会 12月7日(水)



バレーボールで上級生ともひるむことなく、堂々と戦えました。みんなの力・気持ちを一つにして勝利を取りに行きましたね。よく頑張りました。

これからの行事予定

- 12月15日(木) 1組二者面談(～21日まで)
- 19日(月) 2組二者面談(～26日まで)
- 22日(木) 避難訓練・非行防止教室
- 23日(金) 終業式・大掃除
- 26日(月) 冬季補習 ※時間割は
- 27日(火) 冬季補習 冬休みのしおりにのっています

※3学期のおもな行事予定

- 1月10日(火) 3学期始業式
- 11日(水) 課題テスト
- 19日(木) 英語検定
- 2月16日(木) 人権・文化研修
- 3月24日(金) 修了式・離任式



～保護者の皆様へ～

日頃は、本校教育活動にご理解・ご協力いただきまして誠にありがとうございます。冬休みには、クリスマスやお正月と子どもたちが楽しみにしているイベントがたくさんあり、開放的になりがちです。生活リズムを崩さず、規則正しい生活をし、健康面や交通面にも気をつけていただいて、安全で有意義な冬休みとなるようご指導よろしくお願いたします。

